



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	20 November 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

KLIPING KORAN

Pos Metro Padang

HARI : Rabu

TANGGAL : 20-11-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Sekolah Lansia Tangguh Bina Keluarga Lansia

Mawar Putih

20 Orang Lansia Diwisuda

SEBANYAK 20 orang Lanjut Usia (Lansia) di bawah naungan Sekolah Lansia Tangguh Bina Keluarga Lansia Mawar Putih, Desa Batang Tajongkek, Kecamatan Pariaman Selatan, Kota Pariaman tahun 2024, telah lulus dan diwisuda. Prosesi pemindahan toga dan penyerahan sertifikat wisuda ini dilakukan oleh Pj Walikota Pariaman diwakili oleh Staf Ahli Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan, Sadrianto dan Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AKB), Lucyanel Arlym.

Staf Ahli Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan, Sadrianto saat membuka dalam sambutannya menyampaikan, atas nama Pemerintah Kota Pariaman mengapresiasi Sekolah Lansia Tangguh Bina Keluarga



efa nurza/posmetro

WISUDA LANSIA—

Sebanyak 20 lansia di bawah naungan Sekolah Lansia Tangguh Bina Keluarga Lansia Mawar Putih, Desa Batang Tajongkek, Kecamatan Pariaman Selatan, Kota Pariaman tahun 2024, menjalani proses wisuda, beberapa waktu lalu.

Mawar Putih Desa Batang Tajongkek yang telah berhasil mewisuda 20 orang lansia peserta didiknya. Lansia yang diwisuda angkatan pertama ini berusia sekitar 60 tahun ke atas. "Selama ini kita melihat sosok lansia itu sebagai sosok yang rapuh, namun ternyata tidak, lansia yang diwisuda hari ini adalah lansia yang tangguh," ujarnya.

Sadrianto menyebut-

kan, program ini bertujuan untuk membuat lansia agar tetap mandiri, produktif dan tangguh di usia lanjut. "Umur tidak menjadi batasan dan penghalang bagi kita dalam mempelajari hal baru. Diharapkan keberadaan lansia ditengah masyarakat dapat bermanfaat dan berdaya saing, karena lansia yang tangguh itu harus mandiri dan produktif," harapnya.

Kepala DP3AKB Kota Pariaman, Lucyanel Arlym menyebutkan, Sekolah Lansia Tangguh (Selantang) adalah program dari Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) yang merupakan pengembangan dari Kelompok Kegiatan Bina Keluarga Lansia (BKL).

Dalam hal ini, Pariaman Selatan menjadi pilot proyek dan yang pertama

kali mewisuda 20 lansia di Kota Pariaman. Namun tidak hanya di Pariaman Selatan saja, sekolah lansia ini juga ada di kecamatan lainnya.

"Terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu terwujudnya wisuda lansia ini. Selamat kepada wisudawan wisudawati yang telah menjadi pelopor bagi lansia tangguh di Kota Pariaman," tukas Lucy.

Ketua Pelaksana Sekolah Lansia Tangguh, Bustanurdin yang juga merupakan Koordinator Balai Penyuluh KB Kecamatan Pariaman Selatan menyampaikan, dalam sekolah ini kami mengajarkan kepada lansia tentang 7 dimensi lansia tangguh yakni tentang ba-

mereka tetap bergembira.

Sekolah Tangguh di bawah naungan Dinas P3AKB Kota Pariaman ini dibimbing oleh kader Bina Keluarga Lansia (BKL), dimana dilaksanakan selama dua bulan dengan delapan kali pertemuan di Aula Kantor Desa Batang Tajongkek Kecamatan Pariaman Selatan.

"Kita mencoba menghibur sambil memberikan semangat, karena bagaimana kita ketahui saat lansia lambat laun mereka merasa tersisih dan kesepian, tidak sedikit yang terkena penyakit dan lain sebagainya. Bagaimana kita memberdayakan lansia sehingga ketika di usia lanjut mereka tetap aktif beraktifitas dan ber-

yampaikan, kami senang dan bangga atas bekal yang diberikan kepada kami, meskipun diusia lanjut namun kami tetap semangat dalam menimba ilmu. "Ucapan terima kasih kami sampaikan kepada pembimbing terkhusus kepada Pemko Pariaman yang telah memfasilitasi sekolah ini sehingga kami lansia selalu hidup sehat, produktif dan mandiri," imbuhnya.

"Mari kita kembangkan ilmu yang didapat selama di sekolah, tidak ada alasan lagi bagi orang tua lanjut usia untuk tidak mencari ilmu atau belajar lagi. Menuntut ilmu harus selalu dilakukan sepanjang hidup. Hal ini karena mencari ilmu merupakan kewajiban yang diperin-



Tanggal	20 November 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAI

HARI : Rabu

TANGGAL : 20-11-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pariaman Tuan Rumah Piala Soeratin U-17 Sumbar

Diikuti 14 Club yang Ada dalam Provinsi

KOTA Pariaman ditunjuk sebagai tuan rumah kejuaraan Piala Soeratin U-17 Sumatera Barat tahun 2024. Penunjukan ini sesuai dengan surat asosiasi Provinsi Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (Asprov PSSI) Sumatera Barat nomor : 134/A-SB/XI/2024, tertanggal 4 November 2024, perihal penunjukan Tuan rumah penyelenggara piala Soeratin U15 dan U17 Sumatera Barat tahun 2024.

"Berdasarkan surat Asprov PSSI Sumatera Barat tersebut, memberikan rekomendasi dan menetapkan Kota Pariaman melalui club Persatuan Sepakbola Indonesia Kota Pariaman (Persikopa),

Laporan:
EFANURZA
Kota Pariaman

sebagai tuan rumah penyelenggara kompetisi Piala Soeratin U17 Sumatera Barat tahun 2024," ujar Ketua Panitia Pelaksana, Riky Falantino berdasarkan SK Pengurus Persikopa nomor : 01/Persikopa/2024 tentang penunjukan panitia pelaksana kegiatan Piala Soeratin U-17 tahun 2024.

Lebih lanjut ia menambahkan bahwa kejuaraan Piala Soeratin U-17 ini, akan diikuti sebanyak 14 klub yang ada di Sumatera Barat, yang terdiri dari 4 pool yaitu Pool A, B, C dan D, yang akan dilaksanakan dari tanggal 18 November sampai dengan

5 Desember 2024 bertempat di Lapangan Sepakbola Persikatim, Desa Sikapak Timur, Kecamatan Pariaman Timur, Kota Pariaman.

"Kita dari panitia pelaksana telah melaksanakan rapat persiapan pada tanggal 13 November 2024 di ruang rapat Walikota Pariaman, dan hari ini pengecekan lapangan untuk persiapan pada kejuaraan sepak bola kelompok umur yang menjadi agenda tahunan PSSI ini," ungkapnya.

Riky Falantino menyebutkan untuk pembukaan atau kic off, akan dilaksanakan pada tanggal 18 November 2024, Hari Senin Pukul: 08:00 WIB di Stadion Mini Persikatim, yang akan dibuka oleh Pj Walikota Pariaman, Roberia. "Untuk sumber pembiayaan kejuaraan ini berasal dari APBD Kota Pariaman tahun anggaran 2024

pada DPA Dinas Pendidikan Pemuda Olahraga Kota Pariaman. Kami juga menegaskan bahwa seluruh bentuk media promosi, sponsor dan donatur harus terbebas/steril dari nuansa politik (paslon Pilkada Kota Pariaman 2024)," ujarnya.

Dirinya juga mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan dan partisipasinya baik moril dan materil sehingga kegiatan ini dapat terlaksana, terkhusus Kepala Desa Sikapak Timur dan jajarannya, yang mengerahkan seluruh masyarakatnya untuk mendukung kegiatan ini. "Ayo kita Sukseskan dan Saksikan Pertandingan Soeratin U-17 tahun 2024, dan mendukung Persikopa agar dapat Kembali menjadi yang terbaik di ajang bergengsi ini," tutupnya.



efa nurza/posmetro

TENDANG—Kanderi saat tendang pertama pembukaan piala Soeratin Cup 2024.

Sementara itu Ketua Harian Persikopa, Buyung Lapau memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan oleh Asprov PSSI Sumatera Barat kepada Persikopa, sebagai tuan rumah kejuaraan Piala Soeratin U-17 tingkat Sumatera Barat tahun 2024. "Persikopa

punya target mempertahankan gelar sebagai Juara pada Piala Soeratin U-17 Tingkat Sumatera Barat tahun 2024 ini, sehingga kita bisa kembali mewakili Provinsi Sumbar ditingkat Nasional dimana tahun yang lalu, Persikopa menjadi Runner-up di Surabaya," tambahnya.

Sedangkan Kepala Di-

nas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Pariaman Kanderi dan dihadiri oleh Ketua DPRD Kota Pariaman Mubajir Muslim, Pengurus Asprov Provinsi Sumatera Barat, Ketua KONI Kota Pariaman Erdison Trd, Ketua Harian Persikopa, Buyung Lapau, Pimpinan Bank Nagari Cabang Pariaman Budi R Setiawan, Ketua Panitia Pelaksana Riky Falantino, Kepala Desa Sikapak Timur Syawirman dan jajaran serta Official dan tim yang bermain. "Kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada segenap jajaran pengurus Asprov PSSI Sumatera Barat, yang Kembali telah menunjuk Kota Pariaman sebagai tuan rumah ajang bergengsi kejuaraan kelompok umur, agenda PSSI tahunan ini," tabah Kanderi mengakhiri (***)



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	20 November 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 20-11-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PKBM Bina Saiyo Gelar Pendidikan PKW Keterampilan Barista

PARIAMAN, METRO
Program Pendidikan Ke-
cakapan Wirausaha (PKW) Ket-
erampilan Barista yang digelar
Pusat Kegiatan Belajar Masya-
rakat (PKBM) Bina Saiyo resmi
ditutup oleh Kepala Dinas Pen-
didikan Pemuda dan Olahraga
(Disdikpora) Kota Pariaman,
Kanderi di Aula Bina Saiyo Ke-
camatan Pariaman Selatan,
Kota Pariaman, kemarin.

Kepala Disdikpora Kota Par-
iaman, Kanderi mengungkap-
kan bahwa setelah mengikuti
program PKW Keterampilan
Barista ini, saya yakin 20 barista
siap berwirausaha. "Adik-adik
patut bersyukur mendapatkan
ilmu selama 150 jam pelajaran,
karena kita mendapatkan ilmu
dan skill keterampilan barista.
Ditambah lagi juga diberikan
alat-alat perlengkapan barista,
untuk itu, kita minta agar man-
faatkan dan kembangkan agar
menjadi wirausaha dan dapat
membuka lapangan pekerjaan,"
ujarnya.

Lebih lanjut, ia juga men-
jelaskan bahwa persoalan ten-
aga kerja, tidak lagi ditumpu-
kan penyelesaiannya kepada
Pemerintah Kota Pariaman,
tetapi dilakukan secara bersa-
ma, seperti kegiatan yang kita
lakukan ini, yang juga ikut ber-
kontribusi agar para pemuda
di Kota Pariaman, tidak ada
lagi pengangguran.

Sementara itu, Kett
PKBM Bina Saiyo Kecamatan
Pariaman Selatan, Irja meng-
takan bahwa peserta yang
mengikuti kegiatan ini seba-
yak 20 orang se Kota Pari-
man.. "Kegiatan ini berlan-
sung selama 150 jam atau le-
bih kurang 2 bulan setenga
peserta ini dilatih oleh nar-
sumber yang ahli dibida-
barista," ucapnya. (efa)

